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Учебный предмет: Английский язык

Класс: 6

Тема: Европейский день языков

Методическая разработка реализует игровые технологии в обучении и может быть использована на уроке английского языка в 6 классе, посвящённому Дню Европейских языков.
Урок-викторина, посвящённый страноведческой тематике, способствует развитию межпредметных знаний учащихся, популяризации европейских языков, развитию творческих способностей через проектную деятельность, расширяет кругозор учащихся о культуре стран Европы, совершенствует речевые навыки и умения, способствует формированию уважительного отношения к представителям всех стран и народов, интернационализма, толерантности.

Тип урока: закрепление пройденного материала по темам: Европейские языки, страны и национальности, столицы.

Цель:
 Знакомство с историей дня Европейских языков, повторение тем «Страны, их столицы, и национальности».

Задачи:

1. Развитие логического и критического мышления.

2. Воспитание у обучающихся интереса к изучению английского языка, овладение им как средством общения, познания, самореализации.

Планируемые результаты:
личностные: формирование уважительного отношения к иному мнению; развитие умения не создавать конфликтов и находить выходы из спорных ситуаций, принятие и освоение социальной роли обучающегося.

метапредметные: овладение навыками смыслового чтения текста в соответствии с целями и задачами; активное использование речевых средств для решения коммуникативных и познавательных задач; овладение способностью принимать и сохранять цели и задачи учебной деятельности, поиска средств ее осуществления.

предметные: тренировка навыков работы с текстом; совершенствование навыка ориентирования в иноязычном тексте.

Формируемые УУД: 1) регулятивные: определять цель учебной деятельности; обнаруживать и формулировать учебную задачу и составлять план ее выполнения и оценивать результаты; 2) коммуникативные: организовывать учебное взаимодействие в группе; ориентироваться в иноязычном печатном тексте.

Формы работы: групповая

Правила урока-викторины:
В викторине участвуют 3 команды. Игра состоит из 8 заданий, которые учащиеся последовательно выполняют, работая в группах. Выигрывает та команда, которая наберёт большее количество баллов.

Оборудование: мультимедийное оборудование, презентация к уроку,  задания, маршрутные листы, листы формата А3, рисунки флагов, фломастеры, клей.

I. Организационный момент. Приветствие.
T: Good morning, boys and girls! I’m glad to see you! Are you in a good mood? I hope you will enjoy today’s lesson.

II. Речевая зарядка. Актуализация знаний учащихся, полученных ими на уроках английского языка и окружающего мира.
T: Let’s talk a little about Europe. What European countries do you know? What European cities do you know? What languages do people speak in Europe?

III. Совместное целеполагание.
T: Well, you know something about Europe. Would you like to show how well you know European countries and their culture and take part in the competition devoted to European countries? OK. Let’s play today!

IV. Объяснение учащимся правил викторины.
T: Today we’re going to travel around Europe. During the journey you’ll do different interesting tasks. Let’s divide our class into 3 teams. Our Quiz consists of 6 tasks. Most of the tasks consist of questions. 

V. Выполнение заданий викторины (командная игра).
T: Well, let’s start our game and our game!

Task 1 Read the text and say if the following statements are «True» / «False» 

The European Day of Languages. 
As the proverb says: “Every country has its customs”. In other words all countries have their own culture, traditions, laws and so on. Above all, the main thing is that each country has its own holidays and celebrations. There is one holiday in September which is celebrated in all European countries. Do you know the name of this holiday? (The name of the holiday is The European Day of Languages)
Foreign language also helps to break down the walls of hostility and coldness. It should therefore be adopted as an instrument of achieving world peace . 

At the initiative of the Council of Europe, Strasbourg, the European Day of Languages has been celebrated every year since 2001 on 26 September.

On the occasion of the day, a range of events are organised across Europe: activities for and with children, television and radio programmes, language classes and conferences. National authorities and the various partners are given a free hand to organise activities.

Language skills are a necessity and a right  for everyone – that is one of the main messages of the European Day of Languages. There are the following foreign languages which are studied in the foreign universities: English, French, Bulgarian, Estonian, Hungarian, Polish, German, Spanish, Slovak, Slovene, Latvian, Italian, Danish, etc.

1. The European Day of Languages has been celebrated every month since 2001 on 26 September.

2. The European Day of Languages has been celebrated at the initiative of the Council of Europe, Strasbourg.

3. There aren’t any activities in this day. 

4. Chinese, French, Russish are studied in the foreign universities.

5. Foreign language also helps to break down the walls of hostility and coldness .

Task 2. Match Countries and Capitals 
	1. Germany
	A. Berlin

	2. Italy
	B. Copenhagen

	3. The UK
	C. London

	4. Poland
	D. Warsaw

	5. Greece
	E. Berne

	6. Denmark
	F. Sophia

	7. Switzerland
	G. Stockholm

	8. Sweden
	H. Rome

	9. France
	I. Athens

	10. Bulgaria
	J. Paris


Task 3. Write Nationalities e.g. Russia – Russian , 

1. Britain – 

2. Italia – 

3. Bulgaria –

4. Italy –

5. France

6. Brazil –

7. Poland –

Task 4. What languages are European? 
Brazilian, American, German, French, British, Albanian, Russian

Task 5. From what languages are these words? 
Бухгалтер, одеколон, шлагбаум, сэндвич, футбол, бутерброд, джинсы, шансон, айсберг, кроссворд, медальон,галстук.
Task 6: T: We know a lot about European countries! Your task is to present one of the European countries. You should name the country, its capital, the language and the words you know from that language, describe its flag, say a few words about famous people you know and add some more fact which you know.

Учащиеся выбирают лист бумаги, на обратной стороне которого изображён флаг и на английском языке отмечено в какие цвета его надо раскрасить. Участники игры раскрашивают флаги, приклеивают их на листы формата A3, по-английски пишут название страны, её столицу и несколько слов, которые заимствованы из языка, представляемой страны. Затем каждая команда представляет свою страну, при желании добавляя дополнительную информацию. 

VI. Подведение итогов соревнования. 
T: Our game is over. Let’s count the points and see who is the winner of the game.Учащиеся подсчитывают фанты-смайлики, жюри определяет победителя и призёров.

Подведение итогов урока. Рефлексия. 
T: What new things about European countries have you learnt? What knew words have you learnt? Was the game interesting? Why? 

Приложение 1

Маршрутный лист
Task 1. The European Day of Languages. True/False
	1
	2
	3
	4
	5

	
	
	
	
	


Task 2. Match Countries and Capitals (Страны и столицы)

	1
	2
	3
	4
	5
	6
	7
	8
	9
	10

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


Task 3. Write Nationalities (напиши национальности)

	1. Britain – 

2. Italia – 

3. Bulgaria –

4. Germany – 

5. France

6. Brazil –

7. Poland –


Task 4. What languages are European? (Какие  языки европейские?)

_________________________________________________________________________
Task 5. From what languages are these words? (Из какого языка эти слова: французского, английского или немецкого?)

	французский
	английский
	немецкий

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	


Keys
Task 1. The European Day of Languages. True/False
	1
	2
	3
	4
	5

	False
	True
	False
	False
	True


Task 2. Match Countries and Capitals 
	1
	2
	3
	4
	5
	6
	7
	8
	9
	10

	A
	H
	C
	D
	I
	B
	E
	G
	J
	F


Task 3. Write Nationalities 
	1. Britain – British

2. Italy – Italian

3. Bulgaria – Bulgarian

4. Germany - German

5. France - French

6. Brazil – Brazilian

7. Poland – Polish




Task 4. What languages are European? 
__German,French, British, Albanian ________________________

Task 5. From what languages are these words? (Из какого языка эти слова: французского, английского или немецкого?)

	французский
	английский
	немецкий

	одеколон
	сэндвич
	бухгалтер

	шансон
	футбол
	шлагбаум

	медальон
	джинсы
	бутерброд

	
	кроссворд
	айсберг

	
	
	галстук


